



Inzell präsentiert sich zur Eisschnelllauf-WM im schönsten Winterkleid

Beitrag

Die Eisschnelllauf-WM vom 7.-10. Februar lockt heuer wieder zahlreiche Zuschauer in die Max-Aicher-Arena in Inzell. Das sportliche Familiendorf präsentiert sich dazu im schönsten Winterkleid, wie die aktuellen Bilder zeigen.

Fotos: Günther Freund

unsere Liebe Frau



auf der Loipe in Inzell
Glitzerschnee



viel Schnee in Inzell
viel Schnee in Inzell



viel Schnee in Inzell



viel Schnee in Inzell



Kirche in Inzell



im Friedhof





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit
2. Tourismus

Schlagworte

1. Eisschnelllauf-WM
2. Inzell